

Curicó ya cuenta con Óptica Comunal

Beneficio. Iniciativa impulsada por el alcalde Javier Muñoz permitirá un importante ahorro de dinero a los usuarios, respecto de los valores de mercado.

CURICÓ. Apostando a brindar cada vez un mejor servicio en temas de salud, el Municipio local puso en marcha el proyecto social Óptica Comunal, iniciativa que vendrá a favorecer significativamente aquellas personas que requieren tanto de exámenes, como de tratamientos oftalmológicos, los que a contar de hoy podrán ser realizados ahorrando un 30% de acuerdo a los precios del mercado.

A la inauguración oficial de la Óptica Comunal, cuyas dependencias se ubican en calle Chacabuco número 760 tercer piso, asistió el alcalde Javier Muñoz, quien fue acompañado por el concejal Patricio Bustamante, así como por directores de diferentes centros asistenciales municipales e invitadas especiales.



Autoridades, funcionarios y vecinos participaron en la inauguración de la Óptica Comunal de Curicó.

RENTABILIDAD SOCIAL

Sobre la importancia que reviste la puesta en marcha de la Óptica Comunal de Curicó, el jefe comunal destacó los objetivos que persigue el citado proyecto, cuya rentabilidad social es altamente relevante, dejando en claro que la nueva apuesta municipal, esta vez en materia de salud visual, está abierta a todos los curicanos, sin excepción y sin importar la clase social.

"La intención nuestra es generar un ahorro importante para la economía familiar, por lo tanto lo que estamos haciendo es garantizando un 30 por ciento del precio de los productos respecto de lo que es el precio de mercado que tenemos en la comuna de Curicó, es decir, este es un proyecto que tiene una rentabilidad social muy importante y que es un proyecto social que instalamos desde la Municipalidad con este convenio de colaboración que nos permite entregar una mejor atención, a un precio bastante más razonable de lo que a veces encontramos en el mercado".

Javier Muñoz agregó que, si un vecino encuentra en otro lugar un precio menor al indicado por la Óptica

El horario de atención de la Óptica Comunal es de 9:00 a 13:00 horas durante la jornada matinal, mientras que por la tarde la atención se brinda entre las 14:00 y las 18:00 horas de lunes a viernes.



Alcalde Javier Muñoz aseguró que la Óptica Comunal es de carácter universal, es decir, podrán acceder a ella todos los curicanos, sin importar su nivel socioeconómico.

Comunal, "tiene que traer esa información y cobrar acá la diferencia respectiva (...) también es importante que esto tiene cobertura universal, o sea no es solo para las personas que tienen el 40 por ciento de mayor vulnerabilidad o el 60, ya que aquí puede venir gente que tenga Fonasa, que tenga Isapre u otras cajas de previsión de las Fuerzas Armadas, es decir, esto es para todas y todos los curicanos, es de carácter universal", resaltó el Javier Muñoz.

EQUIPAMIENTO

En lo referido a la parte técnica, Nicolás Mires, tecnólogo médico en Oftalmología, explicó que las instalaciones se encuentran dotadas del equipamiento científico acorde a los requerimientos en tiempos modernos, asegu-

rando que los pacientes obtendrán una atención de calidad y centrada en objetivos tan importantes como lograr una visión al cien por ciento, sin embargo, sostuvo que si existen casos que lo ameriten las personas serán derivadas a especialistas.

"De momento toda la parte técnica se realizó de tal manera que cumpliera con toda la evidencia científica, que contáramos con el equipo necesario para hacer la atención lo más completa posible y nos vamos a asegurar que las personas lleguen al cien por ciento de la visión tanto de lejos como de cerca y en caso de que se logre encontrar alguna alteración ya sea por dentro o por fuera del ojo que impida llegar a ese cien por ciento de visión, se podrá hacer la sugerencia para alguna especialidad y



Nicolás Mires, tecnólogo médico en Oftalmología, comentó que las instalaciones se encuentran dotadas del equipamiento científico acorde a los requerimientos actuales.

que de alguna forma la persona sea atendida de la mejor manera posible", sostuvo Nicolás Mires.

USUARIOS

Desde el punto de vista de la comunidad, la apertura de la Óptica Comunal viene a brindar una excelente oportunidad especialmente para los adultos mayores quienes en su gran mayoría deben usar lentes, indicó Angélica Martínez, vecina del sector El Boldo, quien agregó que la iniciativa era algo que hacía mucha falta en Curicó, agradeciendo las gestiones del alcalde Javier Muñoz, que permitieron su concreción, al igual que la clínica veterinaria, que la Farmacia Popular y la Clínica Odontológica Somos Dent.

"Esto es una gran ayuda al bolsillo, sobre todo de nosotros los adultos mayores y que por todos es sabido que las pensiones o jubilaciones no son tan abultadas, entonces esto es un alivio al bolsillo del usuario, así como la Farmacia Popular, la Clínica Veterinaria, la Clínica Somos Dent, en fin, es un gran alivio para todas las personas, especialmente para los adultos mayores. Hacia mucha falta, hacía mucha falta porque no hay un adulto mayor, creo yo que no use lentes, ya que después de cierta edad y también por otras enfermedades ya se hace necesario, muy necesario. Qué bueno que el señor alcalde Javier Muñoz, pudo lanzar esto antes de su retiro. Él ha sido muy bueno, ha hecho muchas cosas buenas por nosotros los adultos mayores", destacó Angélica Martínez.

El horario de atención de la Óptica Comunal es de 9:00 a 13:00 horas durante la jornada matinal, mientras que por la tarde la atención se brinda entre las 14:00 y las 18:00 horas de lunes a viernes. De la misma forma se indicó que las personas pueden agendar sus horas a través del correo electrónico opticomunal-curico@gmail.com.